

第二回委員総会

3/2（木）第二回委員総会が行われました。28年度の委員会活動の報告と反省を行い、29年度に引き継ぐための重要な委員会です。平日の夕刻にも変わらず委員総数の半数以上36名の方に参加していただきました。前副会長の天本由美子さん（石櫃）を議長に迎え、円滑に協議を進めて頂きました。委員の方一人一人の自覚、責任感によってこの一年間、各委員会活動は推進され、PTAを支えて頂きました。委員の皆様、一年間お疲れさまでした。また、新しい風を巻き起こす新役員も発表、承認されました。新役員の顔ぶれは、ぜひ4/22のPTA総会にご参加頂き、ご確認頂たいと思います。



郡P連総会

2/24（金）朝倉郡PTA連合会（郡P）の総会が行われました。筑前町6校（4小2中）と東峰村の東峰学園を合わせた7校によるPTA連合組織です。郡内のPTA相互の連絡を密にして関係性を深めようというものです。来年度は、中牟田小学校が事務局となります。郡Pとしての活動は、5月と2月に行われる総会があります。今年は筑前町PTA連合会の研修会に東峰学園が見学、という形で参加されたのですが、今後、東峰学園がどのような形で参加していくか…が議題に上がり、来年度の課題として申し送りされました。子どもたちが地域や環境によって学ぶ権利が奪われる事のないよう、来年度の役員の方々には、善処して頂きたいと思います。

1/2成人式

2/23（木）4年生児童の「1/2成人式」が体育館で挙行されました。保護者を前に、宣言「私たちの未来」と題し、一人ひとりが自分の将来の夢と感謝の気持ちを言葉にして伝えられました。子どもたちにとって、一番身近な大人は親であり、その姿が目標につながっています。子どもたちが、伸び伸びと夢を描き、希望を抱ける環境をもっともっと広げていってあげたいと思います。第2部では「弥四郎の里」を躍動感のある動きや強弱のあるメロディーで表現してくれました。この日のために、三学期の短い時間の中で、児童も先生も真剣に練習をする様子が目に浮かびました。



「この世の偽善」 人生の基本を忘れた日本人

PHP研究所 著・曾野綾子/金美鈴

自分の都合だけ、あるいは物の一面しか見れない「子ども大人」が今の日本には多すぎる。この世は不条理に満ちている。それがこの世であることを理解すべきであり、それを理解せずに権利ばかりを主張する彼らは人生の「基本」どころか「本質」を見誤っている!と、現在の日本の幼い大人たちを、ぶった切ってくれています。日本の大の方々に、しっかりと噛みしめながら読んで頂きたい一冊です。



ブックレビュー
読む(僕も家族)

784

3/5（日）環境委員の方々が、17日の卒業式に向けて校舎周りの花植えを行って下さいました。その数、784ポット！中牟田小児童の倍以上の数です。その子どもたち同様に、か弱い花苗を、一つ一つ丁寧に、優しく土に移し替える彼女たちの表情は、笑顔に溢れていました…。みんな、誰もが、健やかに育ち、大空に向かって咲き誇って欲しいと願います。



先生に注目

2/23（木）各学年、クラス毎に学習参観、学級集会が開かれました。多くの保護者の方々にご参加頂き、どのクラスの授業も緊張と活気にあふれていました。学級集会では、担任と保護者が日頃のお子様の様子を語り合い、クラスの雰囲気を感じ取れる良い機会だったのでないでしょうか。次回の授業参観の際には、子どももだけに気をとられずに、先生の視線や表現や身振りにも注目してみて下さい。プレッシャーが、人を成長させます。保護者と先生が刺激し合い、高め合う機会ですから…。来年度の各クラスの委員選考も行われました。



優しさ…

優しい…って、なんでしょう。優しい人になりたいと思っていても、何が優しさなのかが分からなければ、優しくは成れません。優しさの形は様々です。自ら相手に語り掛ける事が優しさの時もあれば、黙って見守る事が優しさの時もあつたりします。「優しさ」とは、決して一言で説明尽くせる単語ではありません。相手が誰なのか？子どもなのか、お年寄りなのか、好きな人なのか、ただの友達なのか…。相手の気持ちが分かる人、分かった上でどう対応するか、觀察力と想像力が問われます。その時、その機を逃したり、その選択を間違うと、多分あなたは優しい人にはなれません。でも、本当の優しさとは、そんな風に頭で考えることではなく、心で相手に語りかけ、そっと心を寄り添わせるものなのでしょう…。
「やさしくね。やさしくね。優しいことは強いことなんです」と、小学生の時、女の先生が教えてくれました。それ以来、ずっと私の脳裏の片隅で囁き続けています。同時に、昔、好きだった女性から「誰にでも優しい人は信用出来ない」と、言われた記憶が今も私の胸の奥には刺さったままです…。信用問題はさておき、確かに誰にでも優しくする必要はありません。自分より弱いと感じた相手に対して、優しく出来れば、それで十分だと思います。やさしくね。やさしくね。やさしいことは強いことなんです…。

3月 4月
PTAスケジュール

- ■3/1(水). 15 (水) 朝のあいさつ運動 ■3/2 (木) 第二回 委員総会
- ■3/17 (金) 卒業式 ■3/24 (金) 修了式
- ■4/6 (木) 始業式 ■4/11 (火) 入学式 ■4/22 (土) PTA総会・歓送迎会